

„Zu Hilfe, sie bringen mich nach den Drei Inseln, wo mein Onkel auf mich wartet, um mich nach Sarawak zu führen.

Marianna.“

Als Sandokan diese Worte hörte, stöhnte er auf.

„Verloren!“ ... rief er. „Verloren! ...“

„Sandokan!“ sagte der Portugiese. „Wir werden sie retten. Wir werden das Schiff entern oder wenn es sein muß, Sarawak erobern.“

„Tiger von Mompracem!“ rief Sandokan mit flammenden Blicken. „Es gilt, unsere Königin zu retten. Auf nach den Drei Inseln!“

„Nieder mit den Engländern! Es lebe unsere Königin! . . .“ riefen die Piraten begeistert.

32. Kapitel

Der letzte Kampf des Tigers

Die Piraten trafen fieberhafte Vorbereitungen auf den Kampf, der sicher sehr schwer werden würde, und der vielleicht der letzte war, den sie mit dem verhaßten Gegner auszufechten hatten.

Sie luden die Geschütze, öffneten Pulverfässer, häuften auf Deck Munition auf, entfernten alles, was ihnen im Wege sein konnte, und errichteten Barrikaden.

Sandokan schien sich vor Ungeduld zu verzehren.